
Abschied vom Dicken
Beitrag von „jemy“ vom 26. Juli 2006 um 15:12

Zitat von Joachim

Gaby, ich meinte, daß Armin uns nicht verloren geht und wir ihn hier und da mal auf
irgendwelchen Treffen sehen werden.
Denn wenn was in Giessener Ecke ist, hoffe ich doch, daß wir ihn nicht aus den Augen
verlieren.
Zu nette Leute halte ich gerne was Kontakt

Sowieso. Dachte nur das irgendwo ein Treffen ansteht.

Armin bleibt doch ein Touareg-Freunde Freund. Er hat sich ja nur von seinem Auto getrennt
nicht von uns.
Aber Armin du weißt ja, bei einem Gruppenfoto mußt du abseits parken, frage einmal Hagen.
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